

Internationale Verbindungen des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands; Gerhard Zimmermann, Minister für Schwermaschinen- und Anlagenbau; Karlheinz Martini, Staatssekretär im Ministerium für Bauwesen; Klaus Willerding, Stellvertreter des Ministers für Auswärtige Angelegenheiten; Dieter Albrecht, Stellvertreter des Vorsitzenden der Staatlichen Plankommission; Friedmar Clausnitzer, Stellvertreter des Ministers für Außenhandel; Werner Fleißner, Stellvertreter des Ministers für Nationale Verteidigung; Dieter Klinkert, Außerordentlicher und Bevollmächtigter Botschafter der Deutschen Demokratischen Republik im Sozialistischen Äthiopien; Edgar Röder, Botschafter, Leiter der Abteilung Ost- und Zentralafrika im Ministerium für Auswärtige Angelegenheiten.

Seitens des Sozialistischen Äthiopien:

Oberstleutnant Berhanu Bayeh, Mitglied des Ständigen Komitees des Provisorischen Militärischen Verwaltungsrates; Leutnant Gesesse Wolde Kidan, Mitglied des Ständigen Komitees des Provisorischen Militärischen Verwaltungsrates; Korvettenkapitän Yehualashet Germa, Mitglied des Provisorischen Militärischen Verwaltungsrates; Leutnant Mengistu Gemetchu, Mitglied des Provisorischen Militärischen Verwaltungsrates, Sekretär des Vorsitzenden; Dr. Ashagre Yigletu, Minister für Handel und Tourismus; Teferra Wolde Zemayet, Minister für Finanzen; Dr. Feleke Gedle Ghiorgis, Minister für Auswärtige Angelegenheiten; Tesfaye Dinka, Minister für Industrie; Getachew Kibret, persönlicher Berater im Ministerrat; Berhanu Jembere, Außerordentlicher und Bevollmächtigter Botschafter des Sozialistischen Äthiopien in der Deutschen Demokratischen Republik.

Weitere Gespräche fanden statt zwischen dem Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands Hermann Axen und dem Mitglied des Ständigen Komitees des Provisorischen Militärischen Verwaltungsrates Oberstleutnant Berhanu Bayeh;

dem Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands Günter Mittag und dem Mitglied des Ständigen Komitees des Provisorischen Militärischen Verwaltungsrates Leutnant Gesesse Wolde Kidan und zwischen

dem Mitglied des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Minister für Auswärtige Angelegenheiten der Deutschen Demokratischen Republik, Oskar Fischer, und dem Minister für Auswärtige Angelegenheiten des Sozialistischen Äthiopien, Dr. Feleke Gedle Ghiorgis.

Expertendelegationen beider Staaten führten Verhandlungen zur bilateralen Zusammenarbeit.

Der hohe Gast und die ihn begleitenden Persönlichkeiten weilten im Bezirk Magdeburg. Auf einer Kundgebung mit Werk tätigen des VEB Traktorenwerk Schönebeck, die sich zu einer Manifestation der antiimperialistischen Solidarität